



# Bati Tuud Koramil Wonosari Bersama Muspika Sambang Kades Terpilih Pasca Pilkades di Wilayah Binaan

**Budyanta - KLATEN.INFORMAN.ID**

Jul 6, 2023 - 21:17



KLATEN - Pada pemilihan kepala desa serentak gelombang 1 Tahun 2023 telah digelar pada tanggal 5 Juli 2023 kemaren di Kabupaten Klaten. Pemilihan Kepala desa di ikuti beberapa Kecamatan yang ada di wilayah Kabupaten Klaten salah satunya di Kecamatan Wonosari.

Kepala Desa merupakan pejabat Pemerintah Desa yang mempunyai wewenang, tugas dan kewajiban untuk menyelenggarakan rumah tangga desanya. Kepala Desa berkedudukan sebagai Kepala Pemerintah Desa yang memimpin penyelenggaraan Pemerintahan Desa.

Dengan selesainya pemilihan Kepala Desa di wilayah Kabupaten Klaten khususnya di Kecamatan Wonosari, Pelda Agus Subagyo Bati Tuud mewakili

Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama Muspika Wonosari melaksanakan Sambang Kades Terpilih di 3 Desa (Desa Jelobo, Bolali dan Jelobo) wilayah Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (6/7/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Plt. Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S. Psi, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto. SH. MH, Danramil 22/Wonosari diwakili Pelda Agus Subagyo, Panitia Pilkades, Kasi Trantib Kec. Wonosari, Staf Kec. Wonosari, Kades terpilih Desa Jelobo Ismoyowati AMD, Kades terpilih Desa Bolali Widi Wijayanto ST, Kades terpilih Desa Bulan Bp.H Sudarsono SH.

Pelda Agus Subagyo menuturkan bahwa kegiatan sambang kepala desa terpilih merupakan untuk cipta kondisi setelah pemungutan suara pilkades gelombang 1 Tahun 2023 di 3 desa wilayah Kecamatan Wonosari dan sekaligus menjalin silaturahmi dengan Kepala desa terpilih serta Tokoh Masyarakat di wilayah binaan.

Dalam kesempatan tersebut Pelda Agus Subagyo selaku mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan ucapan selamat dan sukses kepada Kades terpilih di tiga desa di wilayah Kecamatan Wonosari,

"Dengan terpilihnya sebagai kepala desa semoga menjadi amanah dan dapat memberikan suatu kemajuan dalam pembangunan di desa," ungkap Bati Tuud Koramil Wonosari.

Pelda Agus Subagyo berharap dengan kepala desa terpilih, sinergitas tetap terbangun bersama Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam menjaga dan memajukan Desa. (Red)